

MEDIDA INÉDITA EN LA REGIÓN

Coronel reconoció a funcionarios y trabajadores de la salud municipal

De manera pionera en la Región y el país, el Plan de Medidas Económicas y Sociales Coronel, Plesco, reconoció hace algunos días, el esfuerzo y sacrificio al servicio de la comunidad de las y los trabajadores de la primera línea de Salud en la comuna.

Es por ello que el marco del 171° Aniversario de Coronel, la gestión del alcalde Boris Chamorro, junto al Concejo Municipal, ha considerado la medida Apoyo a los Funcionarios de la Salud, para cerca de 900 trabajadores de la atención primaria de "nuestra primera línea", representantes fieles de la valentía, constancia, amor por el prójimo y vocación de servicio a la ciudadanía.

Esta medida contempla la adquisición de elementos de protección personal y la entrega de un bono de emergencia (incentivo económico) para los funcionarios y colaboradores de la salud municipal.

De esta manera, Coronel saludó y reconoció a los trabajadores y funcionarios de Isla Santa María, Patagual, el Cescosf Lagunillas, Cescof Escuadrón, Cefam Lagunillas, Cefam Yobilo, Ces-



Adquisición de implementación para protección de personas y la entrega de un incentivo económico fueron parte del aporte del municipio a sus trabajadores.

fam Carlos Pinto Fierro, la DAS y el Departamento de Salud Municipal.

Con esto, se demuestra el compromiso del municipio con quienes han puesto todo su esfuerzo durante el periodo de pandemia, dejando muchas cosas de lado por cumplir con una labor de primera necesidad que ha sido de apoyo para cientos de coronelinos.